
 

FAQ 

Tickets für die Abendparty gibt es nur direkt an den Kassen der Gondelbahnen Hochbrixen (LiŌweg 
1, 6364 Brixen im Thale) Der Online-Vorverkauf musste leider eingestellt werden, da die Technik noch 
nicht mitspielt. Das tut uns sehr leid. 

Jedes Ticket kostet 10,- EUR und enthält die Berg- und Talfahrt mit der Gondel sowie den EintriƩ zum 
Igluleuchten mit Ice Party. Es gibt nur einen Einheitspreis, keine Sonderpreise für Kinder, Jugendliche 
oder andere Personengruppen. Das Ticket für die Abendveranstaltung ist nicht im normalen Skipass 
oder einer Saisonkarte enthalten. Es ist einmalig gülƟg für den Besuch einer einzelnen 
Abendveranstaltung und wird an der Einlasskontrolle entwertet. 

Aus gegebenem Anlass weisen wir darauf hin, dass es nicht gestaƩet ist, bei den Abendveran-
staltungen eigene Speisen und Getränke sowie verbotene SuchtmiƩel mitzubringen. Taschen und 
Rucksäcke der Gäste dürfen ein maximales Format von DIN A4 haben und sind an den Kontrollstellen 
unaufgefordert vorzuzeigen. Um die Sicherheit der Gäste sicher zu stellen, werden nur Besucher 
zugelassen, die nicht alkoholisiert sind bzw. nicht unter dem Einfluss berauschender Substanzen 
stehen. Es wird Einlasskontrollen geben, die alle Besucher dahingehend kontrollieren und berechƟgt 
sind, diejenigen vom Besuch auszuschließen, die vorgenannte Regeln nicht beachten. 

Wir bedauern sehr, dass wir die Einlasskontrollen einführen mussten. Leider gab es bei den ver-
gangenen Veranstaltungen Vorfälle, die uns dazu zwingen. Wir appellieren an alle Besucher, sich an 
die Regeln zu halten, Müll und Verärgerung von Anwohnern und Mitarbeitern zu vermeiden und jede 
Art von Sachbeschädigung zu vermeiden.  

Wir freuen uns mit euch auf einen tollen Abend, bei dem alle ihren Spaß haben und ein wirkliches 
cooles Event genießen können. HelŌ uns mit eurem Verhalten dabei, das hinzubekommen. Danke! 

----------------------------- 

Tickets for the evening party are only available directly at the Ɵcket offices of the Hochbrixen 
gondola liŌs (LiŌweg 1, 6364 Brixen im Thale). Online pre-sale had to be disconƟnued, as the 
technology is not yet cooperaƟng. We are very sorry about this.  

Each Ɵcket costs 10,- EUR and includes the round trip with the gondola as well as admission to the 
igloo lighƟng with ice party. There is only one standard price, no special prices for children, teenagers 
or other groups. The Ɵcket for the evening event is not included in the regular ski pass or season 
Ɵcket. It is valid for a single visit to an evening event and will be validated at the entrance control.  

For reasons given, we would like to point out that it is not allowed to bring your own food and drinks 
or prohibited substances to the evening events. Guests' bags and backpacks may have a maximum 
size of DIN A4 and must be presented at the control points without being asked. In order to ensure 
the safety of our guests, only visitors who are not under the influence of alcohol or intoxicaƟng 
substances will be admiƩed. There will be entrance controls that will check all visitors in this regard 
and are authorized to exclude those who do not adhere to the aforemenƟoned rules from aƩending. 

 We regret having to introduce entrance controls. Unfortunately, there were incidents at past events 
that forced us to do so. We appeal to all visitors to adhere to the rules, avoid liƩering and upseƫng 
residents and staff, and avoid any kind of property damage.  

We look forward to a great evening with you, where everyone can have fun and enjoy a really cool 
event. Help us achieve this with your behaviour. Thank you! 


